

Présidentielle 2016

Ping porté par Oye Mba et Nzouba Ndama

C.O & M.A.M

Libreville/Gabon

LE candidat du Parti gabonais du progrès (PGP), Jean Ping, déjà soutenu par plusieurs formations politiques et autres personnalités de la société civile, a été adoubé par ses compagnons, Casimir Oye Mba de l'Union nationale (UN) et Guy Nzouba Ndama, tous de l'opposition. La nouvelle de ce ralliement a été donnée dernièrement au rond point de Nkembo par le président de l'UN Zacharie Myboto, lors d'un meeting qui a vu la présence de milliers de partisans. Officiellement, Jean Ping a été porté candidat de l'opposition par les ex-candidats cités plus haut, afin de les représenter à la Présidentielle à venir.

Notons que depuis la création du Front de l'opposition pour l'alternance (FOPA) en 2015, les négociations pour la désignation d'un candidat unique se multipliaient. Malgré les divergences observées, l'union tant souhaitée par les uns et les autres s'est quelque peu matérialisée. Ceci, grâce aux efforts mutuels de Casimir Oye Mba et Guy Nzouba Ndama, avec l'appui du Front, de la société civile et des plusieurs autres membres de l'oppo-

sition.

«Depuis toujours, nos compatriotes de toutes les provinces et de l'extérieur n'ont cessé de nous demander d'être ensemble pour désigner un candidat unique de l'opposition», a rappelé le natif d'Omboué, dans son mot circonstanciel. Affirmant ainsi que, la sagesse des uns et des autres a finalement abouti à sa désignation pour représenter l'ensemble de l'opposition. Même si d'autres leaders de ce bord demeurent en course. C'est le cas du président du PSD, Pierre-Claver Maganga Moussavou, Léon-Paul Ngoulakia, l'ancien Premier ministre Raymond Ndong Sima, etc.

En outre, Jean Ping a reconnu que ses deux alliés ont comme lui, des aptitudes indispensables pour prétendre à la fonction présidentielle. "L'intérêt supérieur du pays vous a conduit à me choisir comme candidat unique de l'opposition. J'admire votre sens élevé du patriotisme et vous en remercie très sincèrement", a déclaré l'ancien président de la Commission de l'Union africaine sous les applaudissements de la foule en liesse. Toutefois, à l'endroit des uns et des autres, l'ancien chef de la diplomatie gabonaise a prôné la franche collaboration et l'engagement mutuel pour que chacun y apporte du sien afin d'at-

Retard à l'allumage dans la Ngounié

Willy NDONG

Mouila/Gabon

LA campagne électorale a été officiellement lancée samedi dernier sur toute l'étendue du territoire.

Dans la province de la Ngounié, force est de reconnaître que l'effervescence tant attendue n'est malheureusement pas encore au rendez-vous. De Mouila, en passant par Ndendé, Lébamba, Mimongo, Guietsou..., et dans une moindre mesure Fougamou, les militants, depuis le lancement de la campagne, ne se bousculent guère pour assister aux différentes causeries initiées ça et là par leurs différents états-majors. Seules les affiches des différents candidats sont là pour rappeler l'évènement. S'agissant de cet aspect, le candidat Ali Bongo Ondimba, chantre du "Changeons ensemble", et Pierre-Claver Maganga Moussavou, le "père de la provincialisation" écrasent la concurrence. Plusieurs raisons sont avancées par les différents états-majors pour justifier ce retard à l'allumage.

"La campagne n'est véritablement pas encore lancée... soyez rassurés qu'il y aura du

monde dans quelques jours", nous a déclaré, lundi après-midi, un responsable local du PDG rencontré au quartier Moukoundza, dans le 1er arrondissement de la ville de Mouila où une causerie était animée.

Une autre source, cette fois proche du candidat Jean Ping, a indiqué que "la campagne à certes été timide à l'ouverture, mais à notre niveau nous travaillons avec méthode depuis plusieurs mois..."

Qu'à cela ne tienne, les candidats Ali Bongo Ondimba et Maganga Moussavou ont mobilisé les foules pour leurs premiers meetings. Samedi dernier, à la place de l'Indépendance de Fougamou, le candidat Ali, plein d'énergie, a réussi le tour de force de déplacer "toute" la ville et ses environs. A cette occasion, ABO a souhaité poursuivre avec ses concitoyens l'œuvre entamée il y a sept ans pour mener le Gabon vers la voie du développement. A Lébamba, Pierre-Claver Maganga Moussavou a harangué les foules en indiquant que s'il était porté à la tête du pays, il consacrerait le 1/10e des recettes de l'Etat pour autonomiser les régions. Après l'étape de Lébamba, le maire de Mouila a rallié Ndendé pour un autre meeting.



Photo : Wilfred MBINAH

Ping bénéficiant du soutien de Nzouba et Oye Mba.



Photo : Wilfred MBINAH

Le rond point de Nkembo a refusé du monde lors de ce meeting.

teindre leur objectif commun qui est de venir à bout du candidat du pouvoir au

soir du 27 août prochain. Aussi, Jean Ping a dit mesurer le poids de la charge qui

lui est désormais assignée, avant de rassurer les siens qu'il sera à la hauteur des at-

tentes des militants et partisans qui ont placé leur confiance en lui.

PRESIDENCE DE LA REPUBLIQUE

MINISTRE DE L'INTERIEUR, DE LA
DECENTRALISATION, DE LA SECURITE ET DE
L'HYGIENE PUBLIQUES

FORCES DE POLICE NATIONALE

DIRECTION GENERALE DE LA
DOCUMENTATION ET DE L'IMMIGRATION

CABINET DU DIRECTEUR GENERAL

SECRETARIAT CENTRAL

N° 115247/DGDI/CAB/SC

Du 02/07/2016

COMMUNIQUE

Le Directeur Général de la Documentation et de l'Immigration porte à la connaissance du public que le dispositif de contrôle automatisé aux frontières, appelé « e-gate », inauguré le 27 juin 2016 à l'aéroport international Léon MBA de Libreville par le Président de la République chef de l'Etat, Son Excellence Ali BONGO ONDIMBA, est désormais en service.

A cet effet, les voyageurs empruntant ce point de passage et souhaitant utiliser ledit dispositif sont priés de se rapprocher des services de la Police de l'Air et des Frontières situés dans l'enceinte de cet aéroport.

En rappel, ce dispositif comporte cinq (5) postes de passage et permet d'allier facilitation et sûreté.

Fait à Libreville, le 01 juillet 2016

Le Général de Division Célestin EMBINGA

